

# 6年生・あおぞら学年 飛島修学旅行 (令和2年8月4日～5日) ～思い出の写真日記②～

8月4日(火) 1日目後半の巻





**夕食は、飛島産海鮮バーベキュー！**





きれいに後片付けをしてのごちそうさまです。

いよいよ、星空・夜光虫の観察！小松浜海岸へ



イカ釣り漁船の閃光





満月も上りました！



[y4e-2015:85] 飛島到着です

受信トレイ

Y [redacted] 1 昨日  
To: 自分

=山四小・2015年入学=

おおぞら学年保護者 様

先程、無事に飛島に到着いたしました。快晴です。適度な風もあります。船酔いも少々ありましたが、全員元気です。まずは、第一報です。

<校長 日高伸哉>

=====

このメールへの返信はご遠慮ください。本メールの送信アドレスは送信専用となっておりますので、このメールへの返信によるご質問、お問合せにはお答えしかねます。サポートが必要な場合は、連絡.mobi Call Center [redacted] までご連絡下さい。



20200804\_...43\_1\_1.jpg

[y4e-2015:86] 午後の活動も順調、夕食終了(第二報)

受信トレイ

Y [redacted] 1 昨日  
To: 自分

=山四小・2015年入学=

おおぞら学年保護者 様

海鮮バーベキューが終わり、これから星空と夜光虫観察へ。海からの田に心地よさを感じながらのバーベキューでした。また、午後の観望びや釣りも全員楽しく出来ました。釣果は、アジ、ペラ、フグは多数、磯遊びは、水中メガネでいるんな魚やカニなどを観察できました。全員が元気です!!

<校長 日高伸哉>

=====

このメールへの返信はご遠慮ください。本メールの送信アドレスは送信専用となっておりますので、このメールへの返信によるご質問、お問合せにはお答えしかねます。サポートが必要な場合は、連絡.mobi Call Center [redacted] までご連絡下さい。



20200804\_...0633\_1.jpg